

Siendo las 10 hs del día 16 de mayo de 2025, se reúnen a través de la plataforma meet.google los/as integrantes de la Comisión Ejecutiva de la red RIDDHH-CIN, electos como representantes de los distintos CPRES para el periodo 2025-2017. Se encuentran presentes en representación del CPRES NUEVO CUYO: Laura Garcés (UNSJ); CPRES SUR: Laura Leno (UNPA); CPRES NOA: Sandra Márquez (UNT); CPRES NEA: Adriana Luján (UNNE) y Javier Gortari (UNaM); CPRES METROPOLITANO: Walter Bosisio, Verónica Chellotti (UNAJ) y Paula Zubillaga (UNPAZ); CPRES CENTRO: Rosa Cattana (UNRC), Jorge Foa Torres (UNVM), Jorge Rodríguez (UNRaf) y Alejandro Belinsky (UTN); CPRES BONAERENSE: María Nazabal (UNICEN) y Claudio Gallegos (UNS).

Coordina la reunión la Coordinadora Ejecutiva saliente, Clotilde De Pauw (UNSL). Concluida la instancia inicial de saluciones y bienvenida, se da inicio a la reunión convocada por la coordinadora -mandato cumplido- a los efectos de dar a conocer la designación de rectora Ing. Alicia Bohren (UNaM), como nueva coordinadora de la RIDDHH para el periodo 2025-2027 y como resultado del proceso de renovación de autoridades producido en el 93° Plenario de Rectoras y Rectores del Consejo Interuniversitario Nacional (CIN), 4 de abril del presente año en la sede de la Universidad Nacional de San Luis (UNSL). Así mismo se hace saber a los/as integrantes de la Comisión Ejecutiva la necesidad de proponer la nueva Coordinación Ejecutiva. Acto seguido y antes de la deliberación correspondiente, Clotilde De Pauw (UNSL) agradece nuevamente la presencia y participación de los representantes presentes y procede a retirarse.

Luego de un intercambio de entre los presentes, por unanimidad se define proponer que la Coordinación Ejecutiva de la red RIDDHH-CIN, periodo 2025-2027, esté a cargo de Jorge Rodriguez (UNRaf), con la colaboración de María Nazabal (UNICEN) y Jorge Foa Torres (UNVM).

Así también se definen como acciones a seguir:

-Encargar al nuevo equipo de coordinación ejecutiva gestionar una reunión con Clotilde De Pauw y la nueva rectora coordinadora Ing. Alicia Bohren, a los fines de realizar una transición que posibilite socializar el trabajo de la red hasta el presente, su modalidad de trabajo y organización, etc.

-Convocar a una próxima reunión de trabajo de la Comisión Ejecutiva a los fines de diseñar y definir el plan de trabajo 2025-marzo 2026, que será presentado en el marco de una próxima Asamblea.

Sin nada más por tratar, se da por finalizada la presente reunión siendo las 11:30 hs.